

‘Juntas. El viaje’ de AMÁS Escena y María Ruiz llega al Auditorio Municipal de Arroyomolinos

- El espectáculo musical forma parte de la programación cultural del Ayuntamiento de la localidad
- Está programado el 24 de enero, a las 19h. Las entradas pueden adquirirse en Giglon

Alcorcón, 20 de enero de 2026. – Juntas. El Viaje, es un espectáculo que nace y crece de la fusión del arte de la cantautora María Ruiz y el colectivo AMÁS Escena, la plataforma de artistas de la Fundación AMÁS. Podrá disfrutarse el próximo sábado 24 de enero, en el Auditorio Municipal de Arroyomolinos.

Se trata de una pieza que brota tras un camino de creación escénica recorrido de la mano, como suma, como proceso vivo. Es un viaje a través de la experiencia de la vida y sus escenarios en el paso del tiempo. Es un encuentro con la identidad, con las ilusiones, las sombras, el amor y la dulce búsqueda de la libertad a través del arte.

‘Juntas. El viaje’ llega a Arroyomolinos tras su estreno en noviembre de 2024 en Alcorcón y habiendo formado parte en 2025 de la programación de la tercera edición del Festival ‘Cruza Carabanchel’. Este espectáculo es un híbrido de música en directo y artes escénicas que viven y laten a un tiempo acompañado, donde la danza, el teatro, la poesía y la performance cobran vida sobre el escenario.

‘Juntas. El viaje’ es una producción que refleja el compromiso de Fundación AMÁS con una cultura inclusiva, accesible y de calidad, en la que la diversidad forma parte esencial del proceso creativo. Este proyecto pone en valor el trabajo artístico de personas con discapacidad intelectual en diálogo con otras creadoras profesionales, generando propuestas escénicas contemporáneas con un alto valor cultural y social.

“La programación de este espectáculo por parte del Ayuntamiento de Arroyomolinos es una oportunidad para visibilizar este tipo de producciones y un ejemplo de cómo las instituciones públicas pueden contribuir activamente a crear y a ofrecer una oferta cultural diversa, representativa e inclusiva”, destaca Allende López, directora de Cultura de Fundación AMÁS, quien ha agradecido al Ayuntamiento la programación de esta propuesta.

Para Fundación AMÁS, la cultura es un derecho y un espacio de participación activa para todas las personas. “Iniciativas como Juntas nos ayudan a avanzar hacia una cultura más inclusiva. “Tenemos que agradecer de manera especial a María Ruiz, con quien hemos

Más información:

Fundación AMÁS

Ana Gallardo – ana.gallardo@fundacion-amas.org – 608 852 411

trabajado en más de una ocasión, su sensibilidad al incorporar de forma natural la diversidad en su proceso creativo, generando un espacio en el que todas las personas aportan desde sus capacidades y miradas”.

- **Sobre la Fundación AMÁS.** Fundación AMÁS es una organización que apoya, ejerce, impulsa y defiende los derechos de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo ubicada en la Comunidad de Madrid. Impulsa los proyectos de vida de las personas con discapacidad y promueve la inclusión social gracias al compromiso de 900 profesionales y 200 voluntarios, que ofrecen a diario apoyo y oportunidades a más de 2.300 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y sus familias. www.fundacion-amas.org
- **Sobre María Ruiz.** María Ruiz es una cantautora alicantina afincada en Madrid desde hace casi diez años. La identidad de su música se caracteriza por un mensaje social comprometido, de carácter feminista y poesía cuidada. De formación Educadora social, inició su carrera musical en 2014 con la publicación de su primer disco ‘Metamorfosis’, a los que sigue en 2018 ‘El Vuelo’, un trabajo especial coproducido con compañeras de la profesión. Su carrera se consolida en estos años como una de las principales figuras femeninas de la canción de autor/a en nuestro país. En octubre de 2023 llega su último trabajo, ‘Deshielo’ y lo hace con una apuesta de producción renovada en sonido e intenciones, que, aunque sigue atesorando el carácter orgánico de su música, incorpora elementos más sintéticos que dan a su proyecto un carácter diferente a sus trabajos anteriores. mariaruiz.es

Más información:

Fundación AMÁS

Ana Gallardo – ana.gallardo@fundacion-amas.org – 608 852 411